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[2.] Largo
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[3.] Allegro
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NOTE EDITORIALI 
 
La fonte principale del Concerto in 

Do maggiore per due Oboi RV 534 è il 
ms. parzialmente autografo delle par-
ti, Fondo Giordano, Volume 34 (p. 
65r-74r), Biblioteca Nazionale Univer-
sitaria, Torino. La prima pagina del 
ms. riporta: „Con[cer]to Con 2 Aubois 
Del Sig.r D. Ant.o Vivaldi“. è stata 
consultata anche la trascrizione di G. 
G. Malipiero, Ricordi, Milano, 1949, 
disponibile su IMSLP. 

 
L‘editore ha trascritto scrupolosa-

mente il manoscritto originale con 
qualche errore evidente e omissioni di 
pause, legature, accidenti. I suggeri-
menti dell’editore sono indicati tra 
parentesi o con legature tratteggiate.  

 
La copertina include la prima pagi-

na del manoscritto. 
 
La versione 1.0 è stata pubblicata il 

19 novembre 2019. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

EDITORIAL NOTES 
 
The main source of Concerto in C 

for “2 Aubois” RV 534 is the partially 
holograph ms. of parts, Fondo 
Giordano, Volume 34 (cc. 65r-74r), Bi-
blioteca Nazionale Universitaria, To-
rino. Caption title: „Con[cer]to Con 2 
Aubois Del Sig.r D. Ant.o Vivaldi “. The 
transcription by G. F. Malipiero, Ri-
cordi, Milano, 1949, available on 
IMSLP, was consulted. 

 
The main source includes some ev-

ident errors, omissions of rests, slurs 
and accidentals. This is an urtext 
transcription. All editor suggestions 
are in parentheses or with dashed 
lines. 

 
Cover page includes copy of the 

first ms. page. 
 
Version 1.0 was published on No-

vember 19, 2019. Mario Bolognani 


